



**PRÉFET
DE LA
MARTINIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 13 mai 2023

Opérations de sauvetage en mer

Ce samedi 13 mai à 05h30, le Centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles-Guyane (Direction de la mer), a été informé de la disparition du navire « Sé kon sa nou yé », parti hier vers 16h00 en direction de Sainte-Lucie, avec à son bord neuf personnes.

Immédiatement, le CROSS AG a mis en place un important dispositif de recherche et de sauvetage, impliquant l'hélicoptère de la Sécurité Civile Dragon 972, la brigade nautique de la gendarmerie du Marin ainsi que deux vedettes de la SNSM.

Un peu avant 12h00, un voilier français « Le Bercail », portait secours à 2 personnes en détresse dans le canal de Sainte-Lucie. Ces naufragés se trouvaient à bord du navire qui aurait chaviré en début de nuit dernière, entre 19h00 et 22h00.

La forte mobilisation des moyens aériens et nautiques a permis un peu avant 15h00, la localisation par l'avion des gardes côtes néerlandais « DASH 08 » de six personnes accrochées à la coque de l'embarcation, actuellement pris en charge par la SNSM.

Les recherches se poursuivent afin de localiser le dernier occupant du navire, toujours porté disparu.

Le préfet de la Martinique remercie l'ensemble des équipes pour leur mobilisation et leur engagement dans ces opérations de recherche.